

令和2年4月17日

柏島小学校の児童のみなさんへ

倉敷市立柏島小学校

「おうち de 学校プロジェクト」の取り組みについて

新しい学年が始まり、新しい教室、新しい先生、新しい友達といっしょにがんばろうという気持ちでいっぱい柏島小学校のみなさん。新型コロナウイルス感染拡大のため、思うように登校することができなくて、残念な思いをしているお友達も多いと思います。

そこで、柏島小学校のみなさんといっしょに取り組んでみたいことがあります。

題して「おうち de 学校プロジェクト」！！

やり方はかんたん。ぜひ、学校に来ることができないおうちでの時間を、上手に使ってください。そして、登校日に「こんなことをしたよ。」「こんな工夫をすると、すごく楽しかったよ。」ということ、先生やお友達に教えてください。みなさんのやる気とすてきなアイデアを待っています。

○ 取り組み方

- (1) 前日(ねる前)に、次の日の予定を書きこむ。(おうちの人といっしょに考えてもいいよ。) ☆学校で配られた時間割表を参考にするといいですね。
 - (2) 「朝の会」のところに、その日のめあてや目標を書く。
 - (3) スケジュール表を見ながら、一日がんばる！
 - (4) 「帰りの会」のところに、がんばったことや反省を書く。
 - (5) おうちの人に見てもらって印をもらい、次の日の予定を考えて書く。
- ☆ この(1)～(5)のくりかえしです！！
- (6) 登校する日に、学校に持ってくる。

○ 取り組む内容

- (1) 学校で出された宿題(ドリル・プリントなど…)
- (2) 予習のすすめ
 - ・新しい教科書を声に出してどんどん読んでみよう。
 - ・3年生以上のみなさんは、読んで大切なところにえんぴつで線を引いたり、分からなかったところに、印や付せんをはったりしてみましょう。後でたしかめることができ、授業の内容がよくわかるようになります。今まで以上に勉強が楽しくなりますよ。
- (3) お部屋の片づけをしましょう。
教室のように、物の置き場所をきちんと決めておくと、勉強がはかどります。教

科書やノートをきちんとならべて置いたり、自分の机の引き出しなどを片付けたりしてみるといいですね。

- (4) お手伝いをしましょう。

おうちの玄関やおふろのそうじに花の水やり、洗濯物を干したりたたんだり…、家の仕事をどんどんやってみましょう。おうちの人によるこんでもらえるようにがんばりましょう。

- (5) 読書をしましょう。

時間をかけてじっくりと読書に親しむのもいいですね。こういった時にこそ、たくさん本を読んでみましょう。

- (6) 作品作りをしましょう。

好きな絵をかいたり、立体の作品を作ったり、図工の教科書を見ながら、作品作りにチャレンジしてみましょう。できた作品は、ぜひ学校に持ってきて、みんなに見せてくださいね。

- (7) その他にも…

家族と散歩をする、なわとびにチャレンジする、家でストレッチをする、野菜作りに取り組む、パズルや積み木、ブロック遊びをするなど、自分で考えた取り組みにもぜひチャレンジしてみてくださいね。

☆ 学校がお休みの日も、早寝・早起きなど、規則正しい生活を心がけましょう。

- ・朝は7時には起きて、夜は10時までには寝ましょう。
- ・テレビやゲームなどのメディア利用の時間は、必ずおうちの人と約束をして守るようにしましょう。

お休みの日にどんな過ごし方をしたのか、学校に来た日に教えてくださいね。

<保護者のみなさまへ>

平素より、本校の教育活動にご理解とご協力をいただき、誠にありがとうございます。新型コロナウイルスの感染拡大による感染予防のため、従来の教育活動が十分に行えない中、不安に思われている保護者のみなさまも多いのではないかと思います。4月以降、分散登校となり、今後どのような要請があるかわかりません。

そこで、子どもたちに、どのような状況であっても毎日の生活リズムを一定に保ち、ご家庭でもできる取り組みを無理なく続けていけるように「おうちで学校プロジェクト」を提案させていただきました。ご家庭でも、学校生活と同じリズムで、1日の時間を有効に活用できるようにするための目安としてご利用ください。お子様といっしょにスケジュールを立ててみるのもおすすめです。無理なく続けられることを、お子様と工夫して取り組んでみてください。毎日の振り返りの際には、1日が頑張って過ごしたお子様に、励ましの言葉をかけてくださればと思います。

大変な状況ではありますが、保護者のみなさまにもご協力いただき、貴重な今を過ごす子どもたちのために、何とか今の状況を乗り越えていくことができればと思っています。ご理解とご協力をよろしくお願いいたします。